

Frau Mathiessen teilt mit, dass die Kreiselternvertretung der Kindertagesstätten in der vierten Maiwoche eine Veranstaltung zum Thema „Medien im Kindesalter“ plant. Einladungen folgen.

Frau Rieck teilt mit, dass die „Vereinbarung zur Zusammenarbeit von Kindertageseinrichtungen und Grundschulen in Neumünster“ von allen Partnern unterschrieben ist. Am 8. Mai wird es eine Auftaktveranstaltung geben.

Herr Wittje macht auf das Sommerferienprogramm der Arbeitsgruppe Kinder- und Jugendarbeit mit 150 unterschiedlichen Angeboten aufmerksam und verteilt das Programm.

Herr Henner wirbt für das Programm „Change in“, mit dem junge Menschen mit Unterstützung von Mentoren zu ehrenamtlicher Tätigkeit animiert werden sollen. Einige Ausschussmitglieder erklären sich spontan bereit, eine Mentorenschaft zu übernehmen.

Frau Freund bedankt sich zum Ende der Wahlperiode für die Zusammenarbeit im Ausschuss.

Herr Stadtrat Humpe-Waßmuth schließt sich dem Dank an und betont, dass die Arbeit im Ausschuss immer konstruktiv und nie polarisierend gewesen sei.

Die Vorsitzende, Ratsfrau Krebs, hebt hervor, dass über die Parteigrenzen hinweg immer am Thema orientiert gearbeitet wurde und die Ausschussmitglieder innerhalb ihrer Fraktionen gute Überzeugungsarbeit im Interesse der Kinder und Jugendlichen geleistet hätten. Sie dankt allen Ausschussmitgliedern für das entgegengebrachte Vertrauen, den Gastgebern bei Ausschusssitzungen für die Gastfreundschaft, der Presse für die Berichterstattung, der Verwaltung, insbesondere Herrn Stadtrat Humpe-Waßmuth für die gute Zusammenarbeit.